

## OPINIÓN



**Alice de Casanove**  
[Airbus Defence and Space](#)  
Presidenta  
[ISO/TC 279 Gestión de la Innovación](#)

# Compartir buenas prácticas

Las empresas están reinventando sus negocios constantemente, e innovar se convierte en una actividad obligatoria para realizarlo de manera sostenible. Todos los profesionales relacionados con la innovación están de acuerdo en que es necesario utilizar metodologías específicas para gestionar esta actividad en aspectos como propiedad intelectual, financiación, comercialización, difusión o formación de usuarios. Además, esto permite definir y compartir buenas prácticas.

Para apoyar estas actividades, la futura serie de Normas ISO 50500 propone un conjunto de documentos que cubre una terminología común para compartir la comprensión de la innovación y su gestión, así como el desarrollo de tecnologías propias; un sistema de gestión de la innovación compatible con los sistemas de gestión existentes en ISO y que sirva para apoyar la configuración, desarrollo y mejora de las organizaciones, y los procesos dedicados a este campo; y un conjunto de herramientas y métodos para abrir la innovación a otras partes interesadas, evaluar el impacto de la implantación de un sistema de gestión en este ámbito o administrar eficientemente los activos de propiedad intelectual.

Estas normas se están desarrollando en el ISO/TC 279, estructurado en cuatro grupos de trabajo: GT 1 *Sistema de gestión de la innovación*; GT 2 *Vocabulario*; GT 3 *Herramientas y métodos* y GT 4 *Evaluación*. Aproximadamente 200 expertos procedentes de diversos sectores y que representan a 42 países trabajan para desarrollar las futuras normas, apoyándose para ello en las europeas ya existentes sobre gestión de la innovación. Su publicación está prevista para 2017.